

Die Welt stellt aus

Wie können wir globalen Herausforderungen begegnen? Das ist die zentrale Frage der Weltausstellung EXPO 2000, die dieses Jahr in Hannover stattfindet. Über 160 Nationen, 9 internationale Organisationen, große und kleine Unternehmen, internationale Künstler und Wissenschaftler geben zwischen Juni und Oktober Antworten, zeigen Visionen und Lösungen. Mit einem speziellen Kinder- und Jugendprogramm hat man sich auf junge Besucher eingestellt. Im Internet kann man sich unter www.expo2000.de über Aktionen und Daten informieren. JUMA wird in einer der nächsten Ausgaben von der Weltausstellung berichten.



Drei Motive aus der Werbekampagne der Weltausstellung EXPO 2000